

Pressemitteilung

16. Februar 2024

Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen Neues Führungsteam für Firmenkunden

Martin Pletschacher verantwortet den Marktbereich Firmenkunden

Die Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen startet mit einem neu aufgestellten Führungsteam für Firmenkunden ins neue Jahr 2024. Martin Pletschacher, bisher Leiter Firmenkunden-Center Wolfratshausen, verantwortet nun als Marktbereichsleiter das gesamte Firmenkundengeschäft; sein Fokus liegt auf der strategischen Ausrichtung dieses wichtigen Geschäftsbereichs. Die Leitung des Firmenkunden-Centers Bad Tölz hat Stefan Holzheu übernommen, die Leitung des Firmenkunden-Centers Wolfratshausen Andreas Huber. Beide verfügen jeweils über mehr als 20 Jahre Berufserfahrung in der Sparkasse und sind seit vielen Jahren im Firmenkundenbereich tätig. Für das Business-Center, dem digitalen Beratungsangebot für Geschäftskunden, zeichnet Regina Danner bereits seit Anfang 2021 verantwortlich. Matthias Rieth komplettiert die Führungsmannschaft, er leitet seit 2002 das internationale Geschäft der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen.

Christian Spindler, stv. Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen, sagt zur weiter entwickelten Firmenkundenstruktur: „Wir sind fest davon überzeugt, dass wir unsere schon bisher sehr guten Leistungen und Services für unser Kundinnen und Kunden kontinuierlich noch weiter ausbauen und verbessern werden. Dies erfolgt vor allem durch eine noch engere Verzahnung und Zusammenarbeit der Abteilungen sowie eine Vereinheitlichung von Prozessen im Bereich Firmenkunden. Dem neuen Führungsteam danke ich für ihre bisherige hervorragende Arbeit und wünsche ich weiterhin viel Erfolg.“



Gut aufgestellt: Das Führungsteam für Firmenkunden der Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen mit (v.l.n.r.) Martin Pletschacher, Regina Danner, Matthias Rieth, Andreas Huber, Stefan Holzheu und Christian Spindler. *Foto: Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen*

Sparkasse Bad Tölz-Wolfratshausen

Mit einem Marktanteil von rund 45 Prozent der Hauptbankverbindungen ist die Sparkasse der wichtigste Finanzdienstleister in der Region. Mit flächendeckenden Beratungs-Centern, Geschäftsstellen und Selbstbedienungs-Centern ist sie immer direkt in der Nähe ihrer Kunden. Parallel dazu gibt es viele digitale Angebote, die von den Kunden immer mehr genutzt werden – vom Beratungs-Center Digital bis zur Sparkassen-App. Mit einer Bilanzsumme von rund 3,3 Mrd. Euro und über 60.000 Kunden ist die Sparkasse ein starker Partner und wichtiger Wirtschaftsfaktor. Als öffentlich-rechtliches Institut ist sie dem Gemeinwohl und der Wirtschaftsförderung in der Region verpflichtet. Einlagen und Kredite bleiben im regionalen Wirtschaftskreislauf. Die Sparkasse ist mit rund 420 Mitarbeitern ein großer und attraktiver Arbeitgeber und wichtiger Ausbildungsbetrieb.

Pressekontakt

Thomas Bundschuh
Pressesprecher
Vorstandsstab/Personal
Tel. 08041 8007-1634
thomas.bundschuh@spktw.de

Besuchen Sie uns auch auf

